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VESPERTINA RADIO 
Viernes 31 de octubre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio  
 

POLÍTICA 
El diputado federal Francisco Domínguez Servien, dijo no haber violentado la ley electoral, al poner sus 
espectaculares; recomendó a los consejeros del IFE que estudien la reforma electoral. (PC) 
 
El diputado Federal Francisco Domínguez reconoció que sería muy grave que un legislador que participó en la 
aprobación de la ley electoral, la violentara. Dijo que en su caso no violó ninguna ley y lo que sucede es que 
algunos no entienden el espíritu. Dijo que ya fue notificado de la demanda de Convergencia y responderá en el 
plazo que fija la ley. (NC) 
 

SECCIONES 
Eduardo Nava Bolaños comenta que el coordinador del PAN, Gustavo madero preguntó a los senadores si se 
recibía a Andrés Manuel López Obrador y dijeron que no; por eso no lo recibieron en el Senado. De lo que no se 
vio, están las agresiones de las adelitas para impedir el paso de los Senadores; les dieron escupitajos, palazos, 
pedradas y mentadas. No entiende porqué estaban tan exaltadas. Además había diputados del FAP como Dante 
Delgado y Layda Sansores, tratando de reventar la sesión de los Senadores en la sede alterna. Incluso lanzaron 
agresiones verbales que molestaron. La gente empieza a notar cómo son las cosas; los contratos de PEMEX se 
van a subir a Internet y todos podrán verlos. Es una empresa ancla que atraerá muchas empresas. Ya se 
empezaron a encontrar asuntos de corrupción en algunas áreas y esto se va a seguir abriendo hasta 
desmantelar una red de PEMEX petroquímica que involucraba muchos empleados y empresarios. Se dan 
situaciones inéditas en el país con esto y en otros temas como la corrupción en los cuerpos de seguridad, cosas 
que sucedían antes, pero que no se sabían. Finalmente la reforma de PEMEX es un gran logro, ojalá que salgan 
también la de justicia y la laboral en este periodo. Respecto a las declaraciones de Vicente Fox en cuanto a que 
es una reforma pírrica, señala que siempre será polémico, pero la reforma es muy buena e incluye propuestas 
de PAN, PRI y PRD, ya no se pueden imponer las cosas. El siguiente paso que se puede dar es la asociación con 
otros países. Los ductos sí deben hacerse privados y que se hagan responsables de la conducción nada más. En 
tema local, señala no solamente Francisco Domínguez Servién se está promocionando, también José Calzada lo 
está haciendo mediante el pago de planas en los periódicos.  Reconoce que hay un vacío legal en este tema e 
incluso por ello tuvieron que cancelar un informe que iban a dar en San Juan del Río, pues se salía de los 
tiempos legales. Es muy importante que se emparejen las leyes local y federal, para definir varios asuntos, entre 
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otros, aclarar cuál es un evento interno y cuál es externo, pues los medios los hacen todos externos. Debe 
haber un freno a la promoción particular. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
La asociación de hoteles y moteles considera discriminatoria la propuesta  del diputado Fernando Urbiola 
Ledesma para incrementar del 2 al 5% el impuesto sobre hospedaje que pagan los moteles. (PC) 
 
Entrevista. Alejandra González Tostado, presidenta de la CANACO y Víctor Manuel Velásquez, 
vicepresidente de ferias y exposiciones de CANACO invitan a la Querexpo es algo nuevo y que busca terminar 
con las ferias golondrinas, en donde todo el tiempo están luchando como comercio formal. En estos tiempos de 
crisis, la CANACO está apoyando al comercio queretano. Se están buscando estrategias nuevas que hace que 
sea un Querétaro diferente; la cámara apoya con sensibilidad hacia el comercio, con costos muy competitivos. 
La Querexpo, es del 6 al 9 de noviembre, en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, es el espacio ideal para 
promover sus productos y que los Queretanos compren lo que los Queretanos vendemos. Los los expositores, 
son gente de computación, casa y hogar, vehículos, será una expo muy nutrida, de 11 de la mañana a 8 de la 
noche. Todavía hay espacios, todos los comerciantes que no estén en la cámara pueden inscribirse para que 
obtengan un 20% de descuento en los stands que tienen un precio de 15 mil a 8 mil más el 30%; los pequeños 
tendrán un costo de 5 mil pesos. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Celebra el instituto humanista de psicoterapia GESTALT de Querétaro, su vigésimo aniversario, con la 
organización de un encuentro en los próximos días, 7 y 8 de noviembre. Habrá conferencias talleres y 
seminarios, así lo informó el coordinador de postgrado Eduardo Septien.   (PC) 
 
Cabeza. Se instalaron rampas para personas con capacidades diferentes en el museo de la magia del pasado, 
ubicado en el cerro de las campanas. (PC) 
 
Cabeza. En el marco del segundo festival urbano, hoy a las 20 horas se inaugura la exposición de Arte y estilo 
libre en el museo de la ciudad. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. En el marco del festival, Aliados estilo libre, que se llevará a cabo en Guadalajara, Monterrey, Distrito 
Federal y en Querétaro simultáneamente, hoy se presenta el mural realizado en grafiti, en el patio interior del 
instituto queretano de la juventud, a partir de las 4 de la tarde, habrá charlas y un concierto de Hip Hop y 
música electrónica para los amantes de estos géneros musicales. (PC) 
 
Anoche fue inaugurado el altar de muertos monumental en Plaza de armas,  dedicado a los conspiradores 
queretanos. (NC) 
 
Ya se inauguro el monumental altar de muertos, en plaza de armas.  (PC) 
 
Cabeza. La empresa Descubre, iniciará en el museo de la ciudad, un encuentro de muertos que se presenta del 
30 de octubre al 29 de noviembre, de jueves a sábado. Se revivirán las historias más importantes ocurridas en 
esta ciudad durante el siglo pasado, como son la Llorona de Bernal, los ajusticiados, el regidor asesino, las 
capuchinas, entre otras. (PC) 
 
Los precios de los servicios funerarios es algo en lo que todos evitamos pensar. Sin embargo es importante 
prevenir, pues puede costarnos de 10 mil a 30 mil pesos. (NC) 
 
Con motivo del día de muertos, las rosas, clavel, nube y gladiola, aumentaron en un 30%, según señalan los 
vendedores, quienes agregan que estas son las que más se venden en estos días. (NC) 
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La tradición de comprar flores de cempasúchil, en los mercados durante la semana previa al día de muertos, 
disminuyó en los mercados establecidos, debido al ambulantaje en los panteones, esto lo asegura la locataria 
del mercado Escobedo, Virginia  Rodríguez. (PC) 
 
Inés Jurado fue la ganadora del primer lugar del concurso de calaveritas que organizara la comisión estatal de 
información gubernamental. (PC) 
 
Mañana a partir de la 9 de la mañana, se llevará a cabo el vigésimo tercer concurso de altares y ofrendas, así 
como calaveritas literarias del colegio de bachilleres, esto será en el centro cultural, Manuel Gomes Morín, así lo 
informo María Eugenia Mejía. (PC) 
 
Como parte del cierre del segundo encuentro estatal de protección civil 2008, se realizó un simulacro, sobre 
fuga de aguarrás con azufre, en un tren de la empresa Kansas City de México, así lo informó Adrian Cázares, 
jefe del departamento de protección civil. (PC) 
 
Se realizó el simulacro de la fuga de aguarrás con alto contenido de azufre en ferrocarril, como parte del 
encuentro estatal de unidades municipales de protección civil. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
El secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve asistirá esta tarde a León Guanajuato porque allá se va a 
realizar la ceremonia de entrega del premio al buen gobierno, por parte del gobierno federal. El municipio de 
Querétaro fue seleccionado de entre más de 2 mil municipios en todo el país para llevarse este premio. (NC) 
 
La comisión de hacienda del ayuntamiento de Querétaro ratifica que no habrá aumento en el predial para el año 
que entra, a fin de apoyar la economía de los queretanos. (NC) 
 
Ya están los operativos listos para las celebraciones de este fin de semana de Halloween y día de muertos. Del 
31 de octubre al 2 de noviembre se tendrá una atención especial mediante la Secretaría de Seguridad Pública, la 
dirección de inspección y protección civil del municipio de Querétaro, informó el secretario de gobierno, Jorge 
Luis Alarcón Neve.  (NC) 
 
Será esta noche en punto de las cero horas, cuando dé inicio de manera formal el operativo, día de muertos 
2008, así lo dijo Juan Alberto González Arce. (PC) 
 
Protección municipal realiza un operativo espacial en los panteones municipales, pues se espera una afluencia 
de 100 mil personas cada día, informó la titular Teresa Calzada. (NC) 
 
Para este fin de semana se espera una afluencia de 100 mil visitantes en los 7 panteones municipales, por la 
celebración de día de muertos, así lo informó Tere Calzada Robiroza. (PC) 
 
El municipio de Querétaro contrató seguridad privada para resguardar el centro cívico. (NC) 
 
Cabeza. El nuevo hallazgo arqueológico en el Pueblito, confirma la necesidad de la implementación de un plan 
parcial a la zona arqueológica de Corregidora que permita garantizar los trabajos de restauración y excavación, 
señalo el regidor del PVEM, Ricardo Astudillo. (PC) 
 
Cabeza. El gobernador entregó computadoras del programa computadora en tu casa, a estudiantes del 
municipio de Pedro Escobedo. (PC) 
 
Cabeza. Sigue el programa computadora en tu casa. El gobernador Francisco Garrido entregó más de 500 
nuevos equipos para estudiantes destacados en varios municipios del Estado. La inversión es de más de 3 mdp. 
(NC) 
 
Se estima que solamente entre el 5 y el 10% de los migrantes regresen a Ezequiel Montes y es su caso, 
solamente de vacaciones, dice el alcalde martín Vega. 
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Continúan los fríos, sobre todo en los municipios serranos. El alcalde de Toliman, Martín Jiménez Ramos, 
dice que ya tienen listo su operativo para esta temporada de frío. (NC) 
 
Se han registrado temperaturas de 2°C bajo cero, en el municipio de Toliman por lo que las autoridades, 
iniciaron el reparto de cobijas en las comunidades más vulnerables. (PC) 
 
El alcalde de Toliman asegura que el accidente en el que estuvo involucrado su sobrino, se politizó. Se deslinda 
del accidente y presenta resultados negativos de exámenes médicos y toxicológicos del inculpado. (PC) 
 
Martín Jiménez comentó del asunto de su sobrino, el cual se vio involucrado en un accidente; dice que es 
pura maniobra política que se diga que está tratando de influir en la justicia. (NC) 
 

AGROPECUARIA 
Rafael Galindo, líder nacional de la CCI, señaló que pedirían un presupuesto para el campo en 2009, de 240 
mil mdp. (MR) 
 
El líder nacional de la central campesina independiente, se reunió hoy con productores locales. Aseguran será de 
1 millón y no de 350 mil migrantes, los que van a regresar al país. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
El 90% de los vehículos en Querétaro han realizado su verificación vehicular en Querétaro, anunció el Secretario 
de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi, quien apuntó que 12 mil vehículos  tienen ahora 
calcomanía cero o doble cero. (NC) 
 
Cabeza. El sábado se conmemora el día mundial de la ecología. El regidor del PVEM, Israel Chávez Pozas, 
invitó a la ciudadanía a hacer un cambio en los patrones de consumo y a reflexionar sobre la riqueza que 
tenemos en nuestro planeta y la forma en la que estamos acabando con ella. (PC) 
 

LABORAL 
Continúa la negociación de incremento salarial con el sindicato de trabajadores del municipio que piden un 5%. 
Asegura el alcalde Manuel González Valle que se buscará cumplir sus peticiones. (NC) 
 
Cabeza. La secretaría de hacienda reiteró a los trabajadores al servicio del Estado en Querétaro, que el próximo 
14 de noviembre, concluye el plazo para que realicen la elección de su régimen de pensiones que desean 
adoptar. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Se confirma que les dieron pitazo a los trabajadores del rancho para desalojarlo una semana antes, lo que 
podría ser una de las últimas acciones que los funcionarios corruptos infiltrados en la SIEDO pudieron haber 
hecho. (NC) 
 
El presidente de la asociación de abogados, reconoció que ante la crisis por la que atravesamos, el gremio de 
los litigantes está expuesto a colaborar en la defensa del narco. (PC) 
 
Cabeza. Continúan las acciones que tienen que ver con la evaluación a los agentes del ministerio público por 
parte de la Procuraduría General de Justicia. (NC) 
 
Cabeza. Hoy es el último día para inscribirse en el curso de formación inicial para personal operativo de la 
guardia municipal. (PC) 
 


